

Elterninformation Schuljahresende Schuljahr 2023/24

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende und wir möchten Sie noch über die letzten zurückliegenden Ereignisse informieren und einen Ausblick geben.

Schulabschluss Klassen 9a, 10a und 10b

In diesem Jahr haben insgesamt 58 Jugendliche erfolgreich ihren Abschluss bei uns an der Rupert-Mayer-Schule gemacht. So haben 25 Jugendliche ihren Hauptschulabschluss, 12 ihren Werkrealschulabschluss und 21 ihren Realschulabschluss erreicht. Im Rahmen von Entlassfeiern mit Gottesdienst und Zeugnisübergabe wurden die Schüler:innen feierlich verabschiedet.

Wir sagen herzlichen Glückwunsch sowie alles Gute und Gottes Segen für ihre weiteren Lebenswege!

Abschluss der Grundschule:

Wir beglückwünschen unsere Viertklässler, sie haben das Ziel der Grundschule erreicht und wir freuen uns, einige im kommenden Schuljahr an unserer Werkrealschule oder Realschule wieder begrüßen zu dürfen. Wir verabschieden uns von denjenigen, die eine andere weiterführende Schule besuchen und wünschen ihnen alles Gute.

Projektzirkus Montana in der Grundschule

Im Juli durften unsere Grundschüler an einem besonderen Projekt teilnehmen: Eine Woche lang war der Projektzirkus Montana zu Besuch und machte aus unseren Grundschülern kleine Zirkusstars – es gab Fakire, Trapezkünstler, Akrobaten und vieles mehr. Die Höhepunkte der Woche waren die Aufführungen, bei denen die Kinder im echten Zirkuszelt ihre Darbietungen unter großem Applaus der Zuschauer präsentieren durften. Ein Dankeschön geht hierbei an das Grundschulteam, sowie an alle Eltern, die beim Auf- oder Abbau des Zeltes mitgewirkt haben.

Neugestaltung des Pausenhofs der Sekundarstufe

Der Pausenhof der Sekundarstufe erhält ein neues Gesicht. Unserem Förderverein ist es ein Anliegen, dass Ihre Kinder an einem Wohlfühlort sind. Daher stellte er in diesem Schuljahr eine größere Summe zur Gestaltung des Pausenhofs der Sekundarstufe zur Verfügung. Im Frühjahr wurde auf dem Platz vor dem Neubau ein großes Sonnensegel installiert und mit großen Sitzbuchstaben "RMS" attraktive Sitzgelegenheiten geschaffen. Zudem wurden noch Outdoor Sportgeräte installiert, an denen die Schüler verschiedene Muskelpartien trainieren können. An dieser Stelle danken wir dem Förderverein und wir freuen uns, dass im kommenden Schuljahr die Gestaltung des Pausenhofs fortgeführt wird und auch wieder Theaterbesuche für die Klassenstufen stattfinden werden. Unser Fördervereinsteam freut sich auch sehr über tatkräftige Unterstützung in der Vereinsarbeit oder auch bei Aktionen.

Personelle Veränderungen

Wir verabschieden unsere FSJ'ler Frau Merz, Frau Walter und Frau Müller. Frau Gibert aus dem Team des Ganztages verlässt uns, um sich einer neuen Herausforderung als Leitung eines Kindergartens zu stellen. Im lehrenden Bereich müssen wir uns von unserer Referendarin Frau Hampp verabschieden. Sie hat erfolgreich ihr Referendariat bei uns absolviert und wird im kommenden Schuljahr an einer anderen Schule in Heimatnähe starten. Zudem verlassen uns Herr Effinger und Herr Schmid, um an anderen Schulen tätig zu sein. Wir möchten allen, die uns verlassen, ganz herzlich danken und ihnen auf ihrem weiteren Weg Gottes Segen wünschen!

Kidfit

Kidfit, der Pausenhit, ist nun schon seit vielen Jahren eine feste Größe an der RMS und erfreut sich bei unseren Schülerinnen und Schülern sehr großer Beliebtheit. Dass dies regelmäßig in diesem Umfang stattfinden kann, ist nur durch die tatkräftige Organisation von Frau Natalie Schmidt möglich, die zusammen mit einem Team an engagierten Eltern diese Aktion dreimal im Jahr möglich macht.

Ich möchte mich an dieser Stelle im Namen aller Schülerinnen und Schüler und der Mitarbeiterschaft bei Frau Schmidt und ihrem Team bedanken und an alle Eltern appellieren, sich der Kidfit Crew im kommenden Schuljahr anzuschließen.



Katholische Freie Grund-, Werkreal- und Realschule

Schulsieger beim Spaichinger Stadtradeln

Seit mehreren Jahren gibt es beim Stadtradeln ein Team der RMS. In diesem Jahr ist es uns gelungen, als Schulsieger der teilnehmenden Schulen hervorzugehen. Wir hoffen diesen Erfolg im kommenden Jahr wiederholen zu können und freuen uns, wenn viele Mitradler dem Team RMS angehören.

Schließzeiten des Schulgeländes

Wir freuen uns sehr, dass wir an der Schule einen sehr ansprechenden und einladenden Pausenbereich haben. Leider stellen wir immer wieder fest, dass dieser auch zu Schließzeiten genutzt wird, indem man über die geschlossenen Schultore klettert.

Daher möchten wir Sie darauf hinweisen, dass das Schulgelände nicht betreten werden darf, wenn die Tore verschlossen sind. Bitte weisen Sie auch Ihre Kinder darauf hin.

Letzter Schultag

Unterrichtsende ist für alle Schüler:innen am Mittwoch, 24.07.2024 nach der vierten Unterrichtsstunde um 11.20 Uhr. Der Ganztagesbetrieb der Grundschule findet bis 13.00 Uhr statt! Die AGs entfallen.

Für die **Sekundarstufe findet um 7.45 Uhr ein gemeinsamer Gottesdienst in der Stadtpfarrkirche** statt. Die Schüler aus den Klassen 5-9 treffen sich vor der Kirche mit ihren Klassenlehrern und gehen gemeinsam hinein. Für die Grundschule beginnt der Unterricht wie gewohnt um 8.00 Uhr.

Schulbeginn und Schulschluss nach den Sommerferien

<u>Die Grundschule</u> beginnt am **Montag, 09. September 2024** regulär um **8.00 Uhr**, Schulschluss ist um 11.20 Uhr für die Klassenstufe 2, um 12.05 Uhr für die Klassen 4 und für die Klassen 3 ist Nachmittagsunterricht mit Betreuung und Essen bis 15.45 Uhr. Ebenso findet an diesem Tag die Ganztagesbetreuung wie von Ihnen bereits gewählt statt.

<u>Die Werkreal- und Realschule (Klassen 6 - 10)</u> beginnt am Montag, 09. September 2024 um 7.45 Uhr mit einem Anfangsgottesdienst in der Stadtpfarrkirche. Wir erwarten die verpflichtende Teilnahme aller Schüler:innen. Anschließend ist Unterricht für die Klassen gemäß Stundenplan das heißt die Klassen 7 - 10 haben Nachmittagsunterricht bis 15.45 Uhr, Klassen 6 nur Vormittagsunterricht, die Zusatzbetreuung für die Klassenstufe 6 findet natürlich für die angemeldeten Kinder statt.

<u>Die neuen 5. Klässler</u> werden am Mittwoch, 11.09.2024 in die Schule aufgenommen und die <u>Erstklässler am Freitag, 13.09.2024</u>. Beide Feiern beginnen um 9.15 Uhr jeweils in der Stadtpfarrkirche.

Abschließend möchten wir uns bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihr Engagement zum Wohle der uns anvertrauten Kinder bedanken.

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

im Namen der gesamten Mitarbeiterschaft der Rupert-Mayer-Schule wünschen wir Ihnen und Euch erholsame, entspannte, erlebnisreiche Sommerferien.

Und egal, ob Sie zuhause bleiben oder verreisen können, kehren Sie wohlbehalten und gesund aus dem Urlaub wieder zurück!

Wir freuen uns auf den

Start nach den Sommerferien am Montag, 09. September 2024!

Patricia Staron Rektorin i.K. Simone Effinger
Konrektorin i.K.

Andreas Kuhn Leitung Ganztag